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ATTUALITÀ

"Ci aspettiamo molto da Resasco, perché è uno di noi"
Alla luce dell'incontro fra il presidente facente funzione e la Comunità Marinara,
emergono i temi caldi insoluti alle Cinque Terre. Confermato l'inizio dei lavori, attesi da
anni, per l’adeguamento delle tubazioni fognarie che scaricano a mare.

C i n q u e  T e r r e  -  V a l  d i  V a r a - Nei giorni scorsi, la Comunità Marinara delle
Cinqueterre ha incontrato l’Ente Parco/AMP a seguito degli appuntamenti che il
Presidente f.f. Vincenzo Resasco ha organizzato con le associazioni del territorio per
fare il punto sulle varie problematiche locali esistenti e per condividerne le possibili
soluzioni. Resasco ha esposto gli intendimenti di carattere generale che l’Ente intende
perseguire in questa fase transitoria relativamente alle molteplici problematiche che
ci affliggono da anni, ormai riconosciute e condivise da tutta la popolazione. E
specificatamente al mare ha annunciato l ’ introduzione di nuovi sistemi di
sorveglianza e di monitoraggio, sistemi radar e video che dovrebbero garantire
l’inviolabilità dell’Area Marina Protetta da parte di natanti e imbarcazioni che
svolgono attività non consentite dal regolamento in vigore dal 15/02/2015, inoltre
questi sistemi dovrebbero fornire all’ente tutta una serie di dati riguardanti il moto
ondoso, l’andamento delle correnti ecc., in modo da consentire eventuali interventi
specificatamente mirati alla salvaguardia della costa.

La Comunità Marinara, ha appreso tali notizie (peraltro già di dominio pubblico) in
quanto ben disposta verso l’introduzione di queste tecnologie, che a regime potranno
svolgere la duplice azione di contenimento sia dei danni prodotti dalla naturale
erosione marina, sia nei confronti di tutte quelle attività umane di carattere illecito.
"Abbiamo però evidenziato - spiega il presidente dell'associazione Roberto Benvenuto
- che la sola introduzione di sofisticati sistemi tecnologici non può bastare quale
deterrente, se non supportata da un’azione di vero controllo con personale preposto
presente in loco per tutte le 24 ore". 

In merito ai buoni e condivisibili propositi espressi nei confronti di tutte le altre varie
problematiche territoriali, la Comunità Marinara delle Cinqueterre ha detto in modo
chiaro e fermo che saranno i reali risultati ottenuti a qualificarne il suo temporaneo
mandato: "Ci aspettiamo molto dal Presidente f.f. in materia di qualità delle acque,
manutenzione delle spiagge, dei manufatti e di tutti i sentieri a livello mare, (specie
via dell’Amore e il tratto del sentiero Azzurro tra Manarola e Corniglia), soprattutto
perché è “Uno di Noi..”". Confermato l'inizio dei lavori, attesi da anni, per
l’adeguamento delle tubazioni fognarie che scaricano a mare sia a Vernazza che a
Riomaggiore. "Sappiamo benissimo che questo campo è di esclusiva pertinenza dei
singoli comuni - continua Benvenuto -, ma abbiamo detto chiaramente che esiste una
responsabilità morale a carico del Parco che per troppo tempo ha tollerato una
situazione che seppur al limite della normativa non era e non è di certo ottimale per
una Area Marina Protetta che si fregi di tale nome e più in generale per un territorio a
larga vocazione balneare, tale responsabilità ricade anche sul tollerare a tutt’oggi le
problematiche ambientali dell’ex Villaggio Europa". 

La Comunità Marinara ha chiesto tutti i dati relativi al patrimonio ittico, in modo tale
da poter prendere realmente visione dello stato della flora e della fauna del nostro
mare, seguitamente sarà nostro compito far analizzare questi dati da biologi esterni
qualificati: "Soprattutto abbiamo chiesto a gran voce che il Parco si faccia promotore
di una azione culturale tesa alla nascita di un nuovo, sostenibile modo di vivere il
territorio e il mare, facendo convivere tradizioni, culture ed interessi, in piena e totale
sintonia con l’ambiente, questa è per noi la vera soluzione, certo sarà una sfida
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07/11/2017 11:00:39

impegnativa ma riteniamo che non esista altra via. Sappiamo che tutto non potrà
avvenire nell’immediato, ma al contempo riteniamo che troppo tempo sia trascorso e
che poco o nulla si sia concretamente fatto, quindi ci aspettiamo che il suo seppur
temporaneo mandato segni l’inizio di una vera inversione di rotta, inversione di rotta
che sarà più forte se largamente condivisa come nelle premesse all’avvenuto
incontro". 
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ATTUALITÀ

Piano del Parco: tra sentieri, pesca, agricoltura e car
sharing
Ieri si è svolto un incontro presso il ministero dell'Ambiente per riportare quanto
emerso dai confronti con i rappresentanti del territorio.

07/11/2017 15:23:12

Cinque Terre - Val di Vara - Parco nazionale delle Cinque Terre in trasferta a Roma,
ieri, dove nella sede del ministero dell'Ambiente, della tutela del territorio e del mare
si è svolto un incontro al quale hanno partecipato il vice presidente facente funzioni
Vincenzo Resasco e il direttore Patrizio Scarpellini. I due hanno riportato quanto
emerso dai confronti tenutisi nella sede del Parco con i rappresentanti del territorio
nelle ultime settimane.
I temi chiave hanno riguardato la gestione del turismo, l'agricoltura, la pesca, la
gestione della rete sentieristica e la mobilità sostenibile (car sharing).

Il ministero ha accolto con estremo interesse le varie proposte avanzate tra cui quella
di avviare un "Patto Territoriale" per la gestione e l'attivazione di azioni atte a
migliorare e governare la fruizione turistica del territorio e quella di individuare il
Parco quale capofila per la convocazione di un tavolo di confronto con tutte le
amministrazioni locali e i portatori di interessi.

Nel corso dell'incontro, particolare attenzione è stata riservata alla prossima stesura
del Piano del Parco rimarcando come questo strumento, oltre ad essere condiviso e
partecipato, dovrà riservare all'agricoltura ed al paesaggio ruoli fondamentali per la
salvaguardia dell'identità del territorio Cinque Terre. 
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Tweet

La Comunità Marinara delle Cinqueterre a Resasco:
"Proviamoci insieme"

     
Un incontro con il Presidente facente funzione del Parco delle Cinque Terre per definire le
problematiche più urgenti da affrontare.

Martedì, 07 Novembre 2017 09:10

CERCA...Informiamo che in questo sito sono utilizzati "cookies di sessione" necessari per ottimizzare la navigazione, ma anche "cookies di analisi" per elaborare statistiche e "cookies di terze parti".Puoi avere maggiori

dettagli e bloccare l’uso di tutti o solo di alcuni cookies, visionando l'informativa estesa. Se invece prosegui con la navigazione sul presente sito, è implicito che esprimi il consenso all’uso dei suddetti cookies.

OKOK  Leggi informativa

gazzettadellaspezia.it

Sezione: DICONO DI NOI

Notizia del: 07/11/2017

Foglio: 1/2

https://www.gazzettadellaspezia.it/cronaca/item/78490-la-comunita-marinara-delle-cinqueterre-a-resasco-proviamoci-insieme

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 è
 a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

-4
92

21
78

3

5DICONO DI NOI



Vota questo articolo (0 Voti)

Tweet

Nei giorni scorsi, la Comunità Marinara delle Cinqueterre ha incontrato l’Ente Parco/AMP a seguito degli appuntamenti

che il Presidente facente funzione Vincenzo Resasco ha organizzato con le associazioni del territorio per fare il punto

sulle varie problematiche locali esistenti e per condividerne le possibili soluzioni.

Ricordiamo che la Comunità Marinara delle Cinqueterre è un’associazione notevolmente rappresentativa, in quanto

raggruppa 5 circoli nautici presenti nel nostro territorio.

Nell’incontro che si è svolto in un clima sereno e propositivo, il Presidente f.f. ha esposto gli intendimenti di carattere

generale che l’Ente intende perseguire in questa fase transitoria relativamente alle molteplici problematiche che ci

affliggono da anni, ormai riconosciute e condivise da tutta la popolazione.

Specificatamente al mare ha annunciato l’introduzione di nuovi sistemi di sorveglianza e di monitoraggio, sistemi radar e

video che dovrebbero garantire l’inviolabilità dell’ AMP da parte di natanti e imbarcazioni che svolgono attività non

consentite dal regolamento in vigore dal 15/02/2015, inoltre questi sistemi dovrebbero fornire all’ente tutta una serie di

dati riguardanti il moto ondoso, l’andamento delle correnti ecc., in modo da consentire eventuali interventi

specificatamente mirati alla salvaguardia della costa.

La Comunità Marinara ha appreso con interesse tali notizie (peraltro già di dominio pubblico) in quanto ben disposta

verso l’introduzione di queste tecnologie, che a regime potranno svolgere la duplice azione di contenimento sia dei

danni prodotti dalla naturale erosione marina, sia nei confronti di tutte quelle attività umane di carattere illecito.

Abbiamo però evidenziato che la sola introduzione di sofisticati sistemi tecnologici non può bastare quale deterrente, se

non supportata da un’azione di vero controllo con personale preposto presente in loco per tutte le 24 ore.

In merito ai buoni e condivisibili propositi espressi dal Presidente f.f. nei confronti di tutte le altre varie problematiche

territoriali, la Comunità Marinara delle Cinqueterre ha detto in modo chiaro e fermo che saranno i reali risultati ottenuti a

qualificarne il suo temporaneo mandato, infatti molto ci aspettiamo dal Presidente f.f. in materia di: qualità delle acque,

manutenzione delle spiagge, dei manufatti e di tutti i sentieri a livello mare (specie via dell’Amore e il tratto del sentiero

Azzurro tra Manarola e Corniglia), soprattutto perché è “Uno di Noi..”

Il Presidente f.f. ha riferito che presto cominceranno i lavori (attesi da anni) per l’adeguamento delle tubazioni fognarie

che scaricano a mare sia a Vernazza che a Riomaggiore. Sappiamo benissimo che questo campo è di esclusiva

pertinenza dei singoli comuni, ma abbiamo detto chiaramente al Presidente f.f. che esiste una responsabilità morale a

carico del Parco che per troppo tempo ha tollerato una situazione che seppur al limite della normativa non era e non è

di certo ottimale per una Area Marina Protetta che si fregi di tale nome e più in generale per un territorio a larga

vocazione balneare, tale responsabilità ricade anche sul tollerare a tutt’oggi le problematiche ambientali dell’ex Villaggio

Europa.

Inoltre abbiamo richiesto così come in altre precedenti occasioni, che ci vengano forniti tutti i dati relativi al patrimonio

ittico, in modo tale da poter prendere realmente visione dello stato della flora e della fauna del nostro mare,

seguitamente sarà nostro compito far analizzare questi dati da biologi esterni qualificati

Soprattutto abbiamo chiesto a gran voce che il Parco si faccia promotore di una azione culturale tesa alla nascita di un

nuovo, sostenibile modo di vivere il territorio e il mare, facendo convivere tradizioni, culture ed interessi, in piena e

totale sintonia con l’ambiente, questa è per noi la vera soluzione, certo sarà una sfida impegnativa ma riteniamo che

non esista altra via.

Abbiamo concluso il nostro incontro dicendo al Presidente Resasco che la Comunità Marinara delle Cinqueterre

comprende benissimo che quanto sopra non potrà avvenire nell’immediato, ma al contempo riteniamo che troppo

tempo sia trascorso e che poco o nulla si sia concretamente fatto, quindi ci aspettiamo che il suo seppur temporaneo

mandato segni l’inizio di una vera inversione di rotta, inversione di rotta che sarà più forte se largamente condivisa

come nelle premesse all’avvenuto incontro.

 

Auguri e buon lavoro Presidente Resasco.

Il Presidente della Comunità Marinara delle Cinqueterre

Roberto Benvenuto

     

Autore Redazione Gazzetta della Spezia
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FLAVIA AMABILE Pubblicato il 07/11/2017
Ultima modifica il 07/11/2017 alle ore 15:59

Un contadino al lavoro (Foto di Flavia Amabile)

ROMA

Fu un anno e mezzo fa, durante la presentazione di un libro. Si parlava delle
difficoltà dei contadini eroici italiani, una definizione che ai non addetti ai lavori
può sembrare esagerata ma che è molto realistica. L'agricoltura eroica è quella
che viene realizzata su territori difficili, a alta quota, sui terrazzamenti, in luoghi
dove non arrivano macchinari, dove in genere si deve trasportare a mano o con
i muli il raccolto e il necessario per la coltivazione.   
 
Luca Bianchi, intervenuto per rappresentare il Ministero per le Politiche
Agricole, voleva dimostrare la loro buona volontà e aveva raccontato di un
censimento dell'agricoltura eroica che sarebbe dovuto partire nel giro di poco
tempo. Sarebbe stato importante per individuare quanti e dove erano i contadini
eroici in Italia e per capire a chi indirizzare interventi specifici per difendere
chi lavora in condizioni di estremo svantaggio, guadagnando molto di meno
rispetto ad altri agricoltori ma subendo la stessa pressione fiscale, burocratica e

LA STAMPA CON TE DOVE E QUANDO VUOI

LEGGI ANCHE

E-mail

Password

I contadini eroi italiani e quel censimento
dimenticato
Un anno e mezzo fa la promessa del Ministero delle Politiche Agricole ma da allora nulla
ancora è stato realizzato mentre coltivazioni d'eccellenza come gli sfusati della Costiera,
lo zibibbo di Pantelleria e l'uva delle Cinque Terre devono affrontare da soli ostacoli
sempre maggiori
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Alcuni diritti riservati.

SCOPRI LA STAMPA TUTTODIGITALE E ABBONATI

07/11/2017

4 lingue in 2 mesi. Non devi
imparare la grammatica.
Controlla te stesso.

LAPRESSE16/03/2016

Salvini non si smentisce:
“Meloni può fare sindaco,
Madia non può fare ministro”

20/04/2016

balon lucy

amministrativa. In prospettiva, insomma, si trattava di concedere agevolazioni
tributarie, semplificazioni e accessi privilegiati a prestiti e mutui.  
 
Inoltre, il ministro per le Politiche Agricole Maurizio Martina aveva promesso
una visita a territori di agricoltura eroica come la Costiera Amalfitana per
incontrare i contadini e ascoltare le loro richieste.  A un anno e mezzo di
distanza, di tante parole non è rimasto nulla. Alle richieste di capire se si sta
avanzando nel censimento, il Ministero semplicemente non risponde.  
 

 
Sulle colonne di questo giornale abbiamo provato più volte a dare voce ai
contadini. Quelli della Costiera Amalfitana, di Pantelleria, delle Cinque Terre ma
ogni tentativo di denunciare è finito nel silenzio. E intanto quest'estate a dare
una mano contro gli incendi sono stati proprio i contadini e a affrontare i
problemi di un territorio devastato e privo di difese in quest'inizio di piogge
torrenziali d'autunno sono sempre i contadini.  
 

TI POTREBBERO INTERESSARE ANCHE

ABBONATI ACCEDI

+ Recupera password

Quasi novant’anni a coltivare limoni a Minori (e esserne fiero)
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Cinque Terre: il presidente del Parco e i
progetti sulla costa

07 Nov 2017

Da Roberto Benvenuto, presidente della Comunità Marinara delle

Cinqueterre, riceviamo e pubblichiamo il testo della lettera inviata a

Vincenzo Resasco, presidente facente funzioni del Parco delle Cinque

Terre 

OK Presidente, proviamoci insieme!

Nei giorni scorsi, la Comunità Marinara delle Cinqueterre ha  incontrato

l’Ente Parco/Area marina protetta a seguito degli appuntamenti che il

Presidente f.f. Vincenzo Resasco ha organizzato con le associazioni  del

territorio per fare il punto sulle varie problematiche locali esistenti e per

condividerne le possibili soluzioni.

Ricordiamo che la Comunità Marinara delle Cinqueterre è un’associazione

notevolmente rappresentativa, in quanto raggruppa 5 circoli nautici

presenti nel nostro territorio.

Nell’incontro che si è svolto in un clima sereno e propositivo, il Presidente

f.f. ha esposto gli intendimenti di carattere generale che l’Ente intende

perseguire in questa fase transitoria relativamente alle molteplici

problematiche che ci affliggono da anni, ormai riconosciute e condivise da

tutta la popolazione.

Specificatamente al mare ha annunciato l’introduzione di nuovi sistemi di

sorveglianza e di monitoraggio,  sistemi radar e video che dovrebbero

garantire l’inviolabilità dell’ AMP da parte di natanti e imbarcazioni che

svolgono attività non consentite dal regolamento in vigore dal  15/02/2015,

inoltre questi sistemi dovrebbero fornire all’ente tutta una serie di dati

riguardanti il moto ondoso,  l’andamento delle correnti ecc., in modo da

consentire eventuali interventi specificatamente mirati alla salvaguardia

della costa.

La Comunità Marinara, ha appreso con interesse tali notizie (peraltro già di dominio pubblico) in

quanto ben disposta verso l’introduzione di queste tecnologie, che a regime potranno svolgere la

duplice azione di  contenimento sia dei danni prodotti dalla naturale erosione marina,  sia nei

confronti di tutte quelle attività umane di carattere illecito.

Abbiamo però evidenziato che la sola introduzione di  sofisticati sistemi tecnologici non può bastare

quale deterrente, se non supportata da un’azione di vero controllo con personale preposto presente

in loco per tutte le 24 ore.

In merito ai buoni e condivisibili propositi espressi dal Presidente f.f. nei confronti di tutte le altre varie

problematiche territoriali, la Comunità Marinara delle Cinqueterre ha detto in modo chiaro e fermo 

che saranno i reali risultati ottenuti a qualificarne il suo temporaneo mandato, infatti molto ci
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Testata giornalistica

registrata con

autorizzazione del Tribunale

di Chiavari del 10 Aprile

2009 num. 332/09

Servizi Utili

Bollettino Mare

Previsioni Mare

Situazione allerta METEO

Traffico in tempo reale

Viaggiatreno

Redazione

Amministrazione

Pubblicità

Archivio

Collegati

Webcam

Meteo

Video

Giornali

aspettiamo dal Presidente f.f. in materia di: qualità delle acque, manutenzione delle spiagge, dei

manufatti e di tutti i sentieri a livello mare, (specie via dell’Amore e il tratto del sentiero Azzurro tra

Manarola e Corniglia), soprattutto perché è “Uno di Noi..”

Il Presidente f.f. ha riferito che presto cominceranno i  lavori (attesi da anni) per l’adeguamento  delle

tubazioni fognarie che scaricano a mare  sia a Vernazza che a Riomaggiore.  Sappiamo benissimo

che questo campo è di esclusiva pertinenza dei singoli comuni, ma abbiamo detto chiaramente al

Presidente f.f. che esiste una responsabilità morale a carico del Parco che per troppo tempo ha

tollerato una situazione che seppur al limite della normativa non era e non è di certo ottimale per una

Area Marina Protetta che si  fregi di tale nome e più in generale per un territorio a larga vocazione

balneare, tale responsabilità ricade anche sul tollerare a tutt’oggi le problematiche ambientali dell’ex

Villaggio Europa.

Inoltre abbiamo richiesto così  come in altre precedenti occasioni,  che ci vengano forniti tutti i dati

relativi al patrimonio ittico, in modo tale da poter prendere realmente visione dello stato della flora e

della fauna del nostro mare,  seguitamente sarà nostro compito far analizzare questi dati da biologi

esterni qualificati

Soprattutto abbiamo chiesto a gran voce che il Parco si faccia promotore di una azione culturale tesa

alla nascita di un nuovo, sostenibile  modo di vivere il territorio e il mare, facendo convivere tradizioni,

culture ed interessi, in piena e totale sintonia con l’ambiente, questa è  per noi la vera soluzione,

certo sarà una sfida impegnativa ma riteniamo che non esista altra via.

Abbiamo concluso il nostro incontro dicendo al Presidente V. Resasco che la Comunità Marinara delle

Cinqueterre comprende benissimo che quanto sopra non potrà avvenire nell’immediato, ma al

contempo riteniamo che troppo tempo sia trascorso e che poco o nulla si sia  concretamente fatto,

quindi ci aspettiamo che il suo seppur temporaneo mandato segni l’inizio  di una vera inversione di

rotta, inversione di rotta che sarà più forte se largamente condivisa come nelle premesse all’avvenuto

incontro.

Auguri e buon lavoro Presidente Resasco.

                                   Il Presidente

                                                                                Roberto Benvenuto

Ti potrebbero interessare anche:
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Cinque Terre: più ampia la collaborazione con
il Cai

07 Nov 2017

di Guido Ghersi

Alla fine della scorsa settimana, nella sede della sezione spezzina del

“Club Alpino”, si sono incontrati Vincenzo Resasco, presidente reggente

del Parco nazionale delle Cinque Terre e la presidente della sezione

spezzina del “Club Alpino”, signora Laila Ciardelli, presente anche il

consigliere centrale Maurizio Cattani, per fare il punto sulla collaborazione

tra i due Enti. Resasco, nel ringraziare i numerosi volontari che hanno

prestato la loro opera di vigilanza ed informazione lungo i sentieri nel

corso della stagione turistica, poi ha prospettato scenari di cooperazione

sempre più ampi, con riferimento alle possibilità di effettuare interventi

informativi nelle scuole e alla necessità di far vivere ai turisti esperienze di

fruizione di tutto il patrimonio sentieristico del Parco, non solo della

parte più vicina al mare, come avviene, in gran parte, oggi. Ciò in linea

con il protocollo d’intesa rinnovato, di recente, tra il Parco e il “Cai

Nazionale” e con altri accordi con lo stesso Ente ha siglato nelle

scorse settimane con i seguenti soggetti del panorama istituzionale: Anci,

Miur, Unione Pro Loco, Arma dei Carabinieri, Istituto Geografico Militare.

“Questi protocolli – ha spiegato la presidente Ciardelli – comporteranno

importanti ricadute anche a livello territtorriale”.
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Tiratura: 84.261 Diffusione: 112.166 Lettori: 739.000
Dir. Resp.: Pier Francesco De Robertis
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